



Luxury Leisure Hotel Compétition : l'agence Mélanie Lallemand Architectures récompensée

Originalité, créativité, professionnalisme... Caractérisé ainsi par le jury du concours international d'idées Luxury Leisure Hotel Compétition, le projet Organic'Epure Hôtel***** de l'agence Mélanie Lallemand Architectures et Bertrand Chapus Architecte, s'est vu décerner le prix « Création & Innovation ».

Organisé par la revue d'architecture l'Arca International, en partenariat avec l'hôtel Royal Monceau Raffles Paris et Le Mondial du Bâtiment entre novembre 2015 et mars 2016, ce concours demandait aux 152 candidats internationaux de donner corps à un concept contemporain d'hôtel ***** en proposant des nouvelles formes de luxe et de « bleisure » (soit un mélange harmonieux de solutions répondant aux voyages d'affaires et d'agrément) par des expressions architecturales de qualité et d'envergure internationale qui soient susceptibles de devenir des références pour les opérateurs du secteur.



Inviter la ville à pénétrer l'espace de l'hôtel

Avec son projet « Organic' Epure Hôtel***** », l'agence Mélanie Lallemand Architectures, associée à Bertrand Chapus, architecte, a souhaité inviter la ville à pénétrer l'espace de l'hôtel. La place publique passant sous une partie de la construction étant un premier message qui va se poursuivre à l'intérieur.

Constitué de deux édifices contraires et complémentaires, l'établissement illustre la volonté d'identifier distinctement le Business Building et le Leisure Building, tout en les liant par un patio intérieur et des passerelles. Le coup de folie organique du Leisure Building en lévitation et dont les matériaux et la forme pourront évoluer d'un pays à l'autre, inscrit une volonté d'adapter le bâtiment à la sociologie et à la culture de la ville d'accueil tandis que l'enveloppe « miroir » du Business Building restitue l'image de son environnement. Un exercice subtil poursuivi dans les espaces intérieurs.